



Communiqué de presse

AKRYVIA réalise une levée de fonds de 900 k€

La Deeptech ligérienne boucle ainsi 2.1 M€ de financements

Nantes, le 29 Janvier 2020,

AKRYVIA, start-up Deeptech de la French Fab ligérienne annonce une levée de fonds de 900 k€ (neuf cent mille euros). Le tour de table d'**amorçage** bouclé vendredi dernier associe les trois fonds d'investissements **GO CAPITAL Amorçage II** (leader du tour), **Atlantique Vendée Innovation** (Crédit Agricole) et **Pays de La Loire Participations** (Région Pays de La Loire) à deux **Business Angels** apportant une grande expérience industrielle et scientifique à l'entreprise. Les nouveaux investisseurs rejoignent au capital les fondateurs et **Centrale Innovation**, qui accompagne le projet depuis sa création dans l'incubateur **Centrale-Audencia-Ensa** à Nantes.

Cette levée de **fonds propres** complète les financements annoncés précédemment en subvention et avances remboursables, en particulier le Concours d'Innovation I-Nov du Plan d'Investissement d'Avenir et l'aide de TOTAL Développement Régional, pour un montant total de **2.1 M€** (deux millions cent mille euros). La société sécurise ainsi le financement du développement et de la commercialisation de sa solution brevetée de découpe des matériaux par plasma ultra-intense, dont la première mondiale est prévue chez deux partenaires industriels leaders dans leur domaine, et peut mettre en œuvre son plan de recrutement ambitieux.

Frédéric Camy-Peyret, fondateur et dirigeant d'AKRYVIA indique : *"Nous sommes très heureux de la qualité de ce tour de table, qui rassemble des investisseurs dont les spécialités sont très complémentaires et couvrent les nombreuses dimensions du projet, à la fois deeptech, industriel, et ancré dans un écosystème régional de fabrication avancée d'ambition mondiale. Nous avons désormais les moyens de répondre à nos clients, qui attendent avec impatience de mettre en production la technologie pour en capturer les gains de performance majeurs par rapport aux solutions du marché ».*

Pour en savoir plus

www.akryvia.com

contact@akryvia.com

À propos de Go Capital

GO CAPITAL est une société de gestion indépendante gérant des fonds d'investissement en capital-amorçage et en capital-risque pour plus de 200 M€ et intervenant dans des sociétés innovantes technologiques basées dans l'Ouest et le Centre de la France. GO CAPITAL assure la gestion de 5 FPCI (GO CAPITAL Amorçage I et II, Ouest Ventures II et III et Loire Valley Invest). Depuis sa création, GO CAPITAL a investi dans plus de 100 entreprises essentiellement dans les domaines du Digital, de la Santé et de la Transition Énergétique. GO CAPITAL compte 15 collaborateurs implantés dans le Grand Ouest et en région Sud-PACA.

www.gocapital.fr

À propos d'Atlantique Vendée Innovation

Le Crédit Agricole Atlantique Vendée a lancé en 2019 le fonds Atlantique Vendée Innovation. Doté de 5 millions d'euros, il a pour vocation d'accompagner les entreprises innovantes de Loire-Atlantique et de Vendée quel que soit leur secteur d'activité. En phase d'amorçage ou de développement, celles-ci pourront bénéficier d'un apport en capital pouvant aller jusqu'à 250 000 euros ou 500 000 euros selon leur maturité.

www.ca-atlantique-vendee.fr

À propos de Pays de la Loire Participations

Pays de la Loire Participations a vocation à soutenir en phase d'amorçage et de développement les TPE et PME ligériennes, par des interventions entre 100 K€ et 500 K€ en fonds propres et quasi fonds propres aux côtés de partenaires financiers privés. A ce jour, Pays de la Loire Participations participe au capital d'une soixantaine d'entreprises des Pays de la Loire. La gestion de ce fonds a été confiée à la société de Capital Investissement SIPAREX avec une équipe dédiée à Nantes.

Contact : Quentin Chancereul – q.chancereul@siparex.com <http://plp-participations.fr>

À propos de Centrale Innovation

Créée en 1993, CENTRALE INNOVATION est la filiale de valorisation des Écoles Centrales de Lyon, Nantes et Marseille, ainsi que de l'École Nationale d'Ingénieurs de Saint-Etienne. Il s'agit une société privée disposant de 80 salariés afin d'assurer l'interface entre les acteurs de la recherche académique et industrielle. A ce jour, cette société gère plus de 250 contrats de recherche par an avec un chiffre d'affaires de l'ordre de 9 millions d'euros.

www.centrale-innovation.fr www.ec-nantes.fr